

## Der Bus kommt, das Virus bleibt.

Nach einem Vierteljahr Zwangspause dürfen wir auch mit dem Reisebus wieder über den Betriebshof hinaus fahren, wenn auch nur im atmosphärisch gewöhnungsbedürftigen Rahmen relevant bleibender Infektionsschutzmaßnahmen. Distanz als Maxime trifft gemeinsame Unternehmungen natürlich im Nerv, soll uns aber nicht davon abhalten, in etwas kleinerer Runde und begrenztem Gestaltungsspielraum wieder Ausflüge mit Ihnen zu wagen. Wie gewohnt laden wir ein zu informativen Fahrten, die jedoch in Anbetracht von Einschränkungen und Unwägbarkeiten unterwegs und vor Ort mehr Geduld und Flexibilität erfordern als gewohnt. Nicht mehr und nicht weniger können wir Ihnen kurzfristig und vorbehaltlich aktuell vertretbarer Reisebedingungen anbieten.

**Rufen Sie an, wenn Sie raus wollen: von Montag bis Freitag zwischen 9.00 und 13.00 Uhr (05 81 / 97 97 0).** Kurzfristig mögliche zusätzliche Offerten verraten wir aktuell im Internet unter „[www.uhlenkoeper-reisen.de](http://www.uhlenkoeper-reisen.de)“.

Die zum Herbstauftakt geplante Reise auf die Insel Usedom verschieben wir mangels Planungssicherheit auf kommenden Jahr (26. 9. bis 3. 10. 2021).

## Den Horizont weiten und die Sinne beflügeln

Mit unseren Ausflügen laden wir ein zu eindrucksvollen Tagen in netter Gesellschaft, kreativ konzipiert, kompetent begleitet und aufmerksam betreut. Steigen Sie ein zu Eindrücken über den Tag hinaus und steigen Sie aus um Erfahrungen reicher, die Sie nicht missen wollen. Dazu machen wir uns mit Ihnen auf den Weg... „Wir“ sind in der Regel das Team Andreas de la Chevallerie als Reiseleiter und Chauffeur und Karin Kiehl, die sich unterwegs um Ihr Wohl kümmert.

**Ein paar Spielregeln** bitten wir zu beachten. Wir empfehlen frühzeitige telefonische Buchung, die wir schriftlich mit allen relevanten Angaben zu Platzreservierung, Abfahrt, Kosten etc. bestätigen (kostenfreie Stornierung ist bis vier Tage vor Fahrtantritt möglich); Zahlungen - soweit nicht anders angegeben - im Bus. Programmänderungen und/oder Stornierungen mangels Nachfrage müssen wir uns vorbehalten, teilen wir aber so frühzeitig wie möglich mit. Abfahrten in Bad Bevensen, Ebstorf und Uelzen (*siehe unten*); für daraus resultierenden Zeitaufwand bitten wir um Geduld und Verständnis.

**Ausflüge ohne Barrieren** sind bei uns nicht nur Wunsch, sondern Wirklichkeit. Dank barrierefreier Reisebusse ist die Teilnahme an unseren Ausflügen auch mit Behinderung und im Rollstuhl bei adäquaten Tagesprogrammen möglich. Für unsere Disposition ist jedoch frühzeitige Absprache unerlässlich.

**Programm-Informationen** finden Sie schwarz auf weiss in unseren Programmflyern, die wir Ihnen gerne unverbindlich zuschicken (*Download im Internet als PDF-Dokument*), komprimiert alle zwei Wochen im Uelzener General-Anzeiger (letzte Seite) und im Internet unter „[www.uhlenkoeper-reisen.de](http://www.uhlenkoeper-reisen.de)“.

<b>Kurstadt Bad Bevensen</b>	<b>Klosterflecken Ebstorf</b>	<b>Hansestadt Uelzen</b>
 Schützenplatz (Neptun-Brunnen)	 Weinbergstraße (ehem. Volksbank)	 Betriebshof und Hammersteinplatz

Uhlenköper-Reisen · Paul Schulze Autobusbetrieb GmbH · Juni 2020  
© Andreas de la Chevallerie (*soweit nicht andere Quellen nachgewiesen*)

# Omnibus 2 / 2020 Ausflüge



Zur Zeit für uns noch tabu: Ostseebad Kühlungsborn

**Uhlenköper  
Reisen**  
PAUL SCHULZE Autobusbetrieb GmbH 

Oldenstädter Straße 78 · 29525 Uelzen · Tel.: 05 81 / 97 97 0  
oder 01 80 / 2 87 87 47 (Spartarif) · Fax.: 05 81 / 97 97 97  
[info@uhlenkoeper-reisen.de](mailto:info@uhlenkoeper-reisen.de) · [www.uhlenkoeper-reisen.de](http://www.uhlenkoeper-reisen.de)



Sandskulpturenausstellung Travemünde



Im Buisumer Hafen



Am Dömitzer Hafen

## Sommer, Sonne, Sand und Meer Sandskulpturen und Promenaden im Ostseebad Travemünde

**Sonnabend, 18. Juli 2020**

Ca. 7.45 bis 20.15 Uhr / € 43.- inklusive Eintritt

19 internationale Bildhauer besonderer Art haben in einer unscheinbaren Bootshalle am Travemünder Fischereihafen in über 30 Szenarien eine „Märchenwelt“ aus Sand gezaubert, die eine kleine Reise wert ist. Die bereits zweite Sandskulpturen-Ausstellung Travemünde lädt ein zum Spaziergang durch kunst- und phantasievoll in Szene gesetzte populäre Märchen und regionale Geschichten. Darüber hinaus ist unser Ausflug Gelegenheit zum maritimen Bummel über Trave- und Priwallpromenade der Lübecker Bucht, deren Gesicht mit dem auf der Priwall-Halbinsel inzwischen weitgehend realisierten Projekt „Beach Bay Travemünde“ neue Züge bekommen hat.

## Nordseeheilbad Büsum

### Watt'n Meer: am grünen Strand die Seele baumeln lassen

**Dienstag, 28. Juli 2020**

Ca. 7.30 bis 21.00 Uhr / Fahrpreis: € 36.-

Was heute eines der beliebtesten Freizeitziele an der Nordsee ist, war bis ins 17. Jahrhundert eine Insel vor der Küste Dithmarschens. Die Rede ist von Büsum, das landfest erst im 19. Jahrhundert steile Karriere vom unscheinbaren Bauern- und Fischerdorf zum populären Nordseebad machte. Traditionelle Krabbenkutter kreuzen heute vor Strandkörben an der in den letzten Jahren rund erneuerten Büsumer Wasserkante, die zum Promenadenbummel am Tor zur UNESCO-Weltnaturerbe-Landschaft Wattenmeer lockt. Dem Lockruf folgen auch wir und machen uns nach dem Lockdown auf den Weg zu einem entspannten Sommertag in angespannter Zeit.

## Auf der Elbe und in der Heide Kleine Biosphärenkreuzfahrt und Nemitzer Heideimpressionen

**Sonnabend, 8. August 2020**

Ca. 8.15 bis 16.30 Uhr / € 46.- inklusive Schifffahrt

Mit einem Ausflug zu Wasser und zu Land verbinden wir spezifische Impressionen heimatlicher Natur- und Kulturlandschaften zwischen Elbe und Wendland. Zum Auftakt geht's in Dömitz an Bord zur zweistündigen Schiffsrundfahrt mit einer zertifizierten Natur- und Landschaftsführerin, die das UNESCO-Biosphärenreservat Flusslandschaft Elbe unmittelbar und nachhaltig erlebbar macht. Kontrastprogramm landeinwärts ist die Nemitzer Heide, die wir am Nachmittag ansteuern. Auf Schuster's Rappen haben Sie individuell Gelegenheit zu vielleicht schon blühenden Aussichten in einer jungen norddeutschen Heidelandschaft.

**Corona  
Knigge  
Reisebus**

**Halten Sie untereinander nach Möglichkeit mindestens 1,5 Meter Distanz, auch beim Ein- und Ausstieg.  
Im Bus ist das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung obligatorisch.** Bei Bedarf sind Masken á €1.- im Bus erhältlich.  
**Nutzen Sie nur Ihren gebuchten oder zugewiesenen Sitzplatz.** Freigehaltene Plätze dienen der Distanzwahrung.  
**Nutzen Sie die Möglichkeit zur Hand-Desinfektion im Bus und jede externe Möglichkeit zum Händewaschen.**  
Wir bemühen uns unterwegs um adäquate Gelegenheiten im Rahmen möglichst häufiger Pausen.

**Distanz  
Hygiene  
Geduld**